



El pasado sábado se celebró la velada Best of the Best en Córdoba, en la que participaron cuatro de los deportistas del Club Lucentino Global Fighters, que dejaron el listón bien alto, dejando ver que se puede contar con ellos en veladas de este calibre.

El primer combate lo disputó el debutante Antonio Prieto. Presionando desde el primer segundo a su oponente, con un buen trabajo de cuerpo a cuerpo e intercambiando buenas combinaciones se hizo con una merecida victoria.

La segunda intervención correspondió a Juan Antonio Jiménez, quien en un combate muy reñido supo aguantar la presión hasta el final, aunque tuvo que encajar una cuenta protección a casi el final del tercer asalto, que movió la balanza de la victoria a favor de su oponente.

El tercer combate de los Global-Fighters lo dictó Rafa Serrano, el cual ya obtuvo varios logros en 2011, y a pesar de tener sólo cuatro combates, siendo éste el quinto, peleó en neo-profesional y sin casco. Dominó desde el primer segundo hasta el último el combate, dejando bien claro quién controlaba esta disputa, con una merecida victoria de todos los asaltos.

Cuarto y último combate fue el de Miguel Flores, qué destacó por la seriedad en su trabajo peleando también en neo y sin casco, hizo un combate muy sólido con buenas técnicas y en todo momento presionando a su adversario sin dejarle poder hacer casi nada los primeros dos asaltos, aunque en el tercer asalto remontó su rival.

En la imagen los deportistas del Club Global-Fighters, de izquierda a derecha: Miguel Flores, Juan Antonio Jiménez, Antonio Prieto, Paco Valiente ( Entrenador), Rafa Serrano.